

RELEASE SHEET

CAL22103 - FRANCK RUSSO

A LA NUIT

SCHUMANN - SCHUBERT

Total Time: 60'28



25/11/2022

BARCODE : 0650414950646

Digipack



FRANCK RUSSO
Clarinettes & Cor de basset
LIA NAVILIAT CUNCIC ■ Soprano
LAURIANNE CORNEILLE ■ Piano

ROBERT SCHUMANN (1810-1856)

- 1-3 • Fantasiestücke Op.73 10'47
- 4 • Ich denke dein, extrait des Duette n°3 Op.78 2'43
- 5-6 • Adagio et Allegro Op.70 9'12

FRANZ SCHUBERT (1797-1828)

- 7 • Helenes Romanze, extrait de Die Verschworenen D.787 3'07
- 8 • Der Hirt auf dem Felsen D.965 10'58

ROBERT SCHUMANN (1810-1856)

- 9-11 • Drei Romanzen Op.94 12'27
- 12-14 • Drei Zweistimmige Lieder Op.43 5'32
- 15 • In der Nacht extrait des Spanisches Liederspiel n°4 Op.74 5'33

Intime, sensible et flamboyant... Ce programme, minutieusement pensé par le clarinettiste Franck Russo, met en valeur la grande vocalité des œuvres de musique de chambre de Robert Schumann et de Franz Schubert. Au-delà des notes, les textes des lieder choisis résonnent de façon résolument romantique : l'amour, la nuit et la nature comme refuge unissent chaque pièce de cet enregistrement. En duo ou en trio, le piano, compagnon complice de la voix dans les lieder s'accorde à merveille avec les trois différentes clarinettes utilisées pour cet enregistrement.

Intimate, sensitive and flamboyant... This programme, carefully thought out by the clarinettist Franck Russo, showcases the wonderful vocality of the chamber music works of Robert Schumann and Franz Schubert. Above and beyond the notes, the chosen lieder texts resound in a resolutely romantic fashion: the idea of both love and nature as places of refuge unites all the pieces on this recording. As a duo, trio, the piano, a close companion to the voice in the lieder, mixes marvellously with the three different clarinets used for this programme.



Enregistrement réalisé du 7 au 10 septembre 2020 à la Paroisse Saint-Pierre à Paris 19^e
Ingénieur du son : Franck Jaffrès
Label Manager: Maël Perrigault
Producer: Benoit d'Hau

DISTRIBUTORS

Klassik Center (Germany)
Sunrise Music (HK, TW, China)
Naxos (North America)
Aulos Media (Korea)
Socadisc (France)
Tokyo M Plus (Japan)
La Boîte à Musique (Belgium)
RSK (UK)

RELATION PRESSE

FR : Bettina Sadoux
bettina.sadoux@bs-artist.com

CALLIOPE

POUR LES MÉLOMANES EXIGEANTS ET PASSIONNÉS !

MEDIA CONTACT

UK : Karen Pitchford
pitchfordkaren@gmail.com